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Zitat von RockyFrankenstolz 

Soll in Köpkes Vertrag nicht eine AK mit 800.000 verankert sein, so glaub ich mal
irgendwo gelesen zu haben

ich denke das kann man getrost als Ente abtun.

Bornemann hat im letzten Telefoninterwiew mit Funk sinngemäß gesagt, daß man tatsächlich
an Köpke intereressiert war, die Forderungen von Aue aber einfach nicht zu erfüllen waren.
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